

La lucha de los Mapuches contra las empresas forestales

“Radiografía al conflicto forestal en el Gulumapu” es un texto que trata –desde distintas perspectivas- sobre los antecedentes, la invasión y las consecuencias ocasionadas por empresas madereras en el territorio Mapuche. Fue redactado y compilado por Alfredo Seguel, integrante de la agrupación Mapuche de Temuco, Konapewman, organización de jóvenes técnicos y profesionales.

Por mayor información, consultar:

www.mapuexpress.net/publicaciones/seguel/texto-forestacion2.doc

“Hijos del maíz” - Video

Recibimos este hermoso video editado por La Fundación SwissAid y Organizaciones Indígenas y Campesinas de la Región Caribe de Colombia. Forma parte de la Campaña “Semillas de identidad” llevada adelante por diez organizaciones campesinas e indígenas de la región que vienen trabajando programas de recuperación y conservación de los recursos genéticos locales y de seguridad alimentaria. A través de este video se rescata la importancia del maíz para los campesinos de la región. a la vez que se comparte las tareas de revalorización del mismo que se están llevando adelante.

Contacto: C.e.: agroecos@tutopia.com

Comunicación y ciudadanía

El libro “Redes de Comunicación y Construcción de Ciudadanía” es un trabajo de diagnóstico de potencialidades y dificultades para crear una red de comunicación en Centroamérica; y por otro, es un resumen del trabajo de campo del “Programa Centroamérica en Sintonía”, patrocinado por AMARC (Asociación Mundial de Radios Comunitarias) y ALER (Asociación Latinoamericana de Escuelas Radiofónicas). El material fue central para el Taller realizado en junio de este año en Guatemala, con la participación de radios comunitarias y centros de producción de toda Centro América. En resultado del Taller fue la creación de la “Red Centroamericana de Información con Enfoque de Género”.

Por más información, contactarse con:

Oscar Pérez, responsable de AMARC Centro América

C.e.: oapb@yahoo.com

La lucha contra las grandes represas

El Movimiento Mundial por los Bosques (World Rainforest Movement, WRM) ha publicado un nuevo libro: “Represas. La lucha contra los modernos dinosaurios”. En él se abordan los impactos de las grandes represas hidroeléctricas sobre los bosques y las poblaciones que los habitan, así como las luchas que se desarrollan a nivel local y mundial contra las mismas. Está disponible en castellano, inglés y francés. Organizaciones no Gubernamentales y Organizaciones de Pueblos Indígenas pueden solicitar una copia gratuita del libro.

Para esto, por favor contactar al Secretariado Internacional del WRM en la siguiente dirección: World Rainforest Movement, International Secretariat. Maldonado 1858, 11200 Montevideo, Uruguay.

C.e.: teresap@wrm.org.uy - www.wrm.org.uy

Cd Bibliográfico “Políticas Públicas en Agrobiodiversidad”

Con motivo de realizarse entre abril y julio de 2003 el “Curso a Distancia de Introducción a las Políticas Públicas en Agrobiodiversidad”, Acción por la Biodiversidad editó un CD con bibliografía complementaria del mismo. Este CD contiene toda la información disponible hasta febrero del año 2003 en este tema y puede ser navegado tal como si se estuviera conectado a Internet, pero sin necesidad de conexión. El curso tiene el objetivo de brindar una aproximación a los aspectos claves de política pública nacional e internacional que inciden sobre el manejo y control local de la biodiversidad agrícola por parte de las comunidades y está siendo dictado por Nelson Álvarez Febles.

Contacto: Acción por la Biodiversidad,

C.e.: info@biodiversidadla.org

El movimiento antiglobalización

Pilar Galindo nos envía información sobre un libro colectivo que saldrá publicado próximamente titulado “El movimiento Antiglobalización en su laberinto. Entre la ‘nube de mosquitos’ y la izquierda parlamentaria”. Escrito desde dentro del propio movimiento, en él se articulan diversas áreas temáticas. El capítulo de agroecología y seguridad alimentaria muestra las consecuencias de la globalización económica en la agricultura y la alimentación, y los mecanismos que se emplean -entre ellos, la Política Agraria Común- para desarrollar y ampliar el intercambio global de alimentos.

Por más información: CAES

C/Atocha 91- 2º 28012,

Madrid, España

C.e.: caes@nodo50.org